

## L'UNAF 72 inaugure sa newsletter !

La saison 2009-2010 a débuté, et avec elle, un nouveau moyen de communication mis en place par votre section départementale : **La newsletter**. Ce rendez-vous, qui se voudra mensuel, a pour objectif de créer un lien régulier avec les arbitres sarthois.

Nous nous sommes souvent posés la question de comment maintenir un lien étroit avec nos adhérents, tout en proposant une solution qui correspondent au plus grand nombre. Alors que chacun d'entre nous se retrouve aux 4 coins de Sarthe le week-end, il nous semblait essentiel de mettre en place un espace de communication permettant aux arbitres de se retrouver et de s'informer sur l'actualité de l'arbitrage sarthois. Le système de newsletter, qui sera publié chaque mois sur notre site web, nous semble être le moyen le plus efficace pour répondre à cette problématique.

Le but de la newsletter est de vous permettre de suivre l'actualité de l'arbitrage sarthois et de votre section UNAF, tout en essayant de vous divertir. Ce sera également l'occasion de vous communiquer les dates de nos différentes activités et de se retrouver autour de rubriques que vous pourrez lire chaque mois.

Nous espérons que vous prendrez beaucoup de plaisir à lire cette rubrique. Ce système est inédit pour nous, et nous essayerons de satisfaire au mieux votre curiosité. Nous souhaitons que ce rendez-vous soit le moyen d'entretenir au mieux un lien le plus fort possible entre l'UNAF 72 et vous.

Mais cet espace n'est pas seulement notre tribune, c'est aussi la votre. Si vous avez des idées, des suggestions, n'hésitez pas à nous écrire à :

[unaf72@yahoo.fr](mailto:unaf72@yahoo.fr)

CARTON ROUGE!



Malheureusement, l'inauguration de notre newsletter coïncide avec un événement regrettable, et l'agression dont Morgan Coeurjoli a été victime sur nos terrains sarthois. Il a été agressé alors qu'il officiait en district U19. De tels événements sont intolérables, et nous nous devons de rester vigilant aux décisions prises par nos instances départementales. Dans tous les cas, l'UNAF est là pour soutenir Morgan, et a déjà pris le dossier juridique en main.

### À vos agendas !

- **19 décembre 2009** : Tournoi futsal de l'UNAF 28
- **9 janvier 2010** : Présence de l'UNAF au stage de rentrée de la CDA
- **16 janvier 2010** : Loto de l'UNAF 72 à Mulsanne
- **6 mars 2010** : Tournoi futsal à Saint Mars La Brière
- **3 avril 2010** : Tournoi futsal de l'UNAF 53
- **13 au 15 mai 2010** : Congrès de l'UNAF nationale
- **5 juin 2010** : Tournoi Tricot Labbé à Coulaines



La famille de l'arbitrage sarthois s'est agrandie ! Lors de la dernière session d'examen, le samedi 24 octobre, 29 candidats ont été reçus au titre d'arbitre de district. Nous souhaitons bonne chance à nos nouveaux collègues dans leurs nouvelles fonctions !

### Pour les non-adhérents... Pensez à adhérer !

L'UNAF n'a de poids qu'avec votre soutien et votre collaboration. Adhérer à l'UNAF, c'est adhérer à une grande famille qui se bat pour que, jour après jour, l'intérêt de l'arbitrage soit défendu. L'UNAF 72 organise également des animations au cours de la saison (Loto, tournois de futsal, etc.) afin de permettre aux arbitres de se retrouver autour d'un moment de convivialité.

Pour adhérer, contactez **Stéphane Marandeu**, 06 66 30 08 98

